L'Art Scène fait son show avec les années 80

Les joyeux drilles de L'Art Scène proposaient une mlongée dans l'ambiance de feu des années 80, samedi soir à la salle des fêtes de Fessenheim.

Le show « Années 80 » s'est déroulé samedi soir dans la salle des fêtes avec la prestation de l'Art Scène, bien connu dans la région pour la qualité de ses prestations et l'ambiance que ce groupe sait produire.

L'amicale des sapeurs- pompiers, sa future présidente Clémence Rubio et l'organisateur de cette soirée Jean-Claude Scheicher étaient un brin déçus, ils s'attendaient à plus de monde. Pourtant, près de 300 personnes avaient fait le déplacement et n'ont pas été déçues du spectacle proposés. Une trentaine de bénévoles sapeurs-pompiers ont assuré le service, à la caisse à l'entrée, en cuisine, au bar.

Des chansons d'hier et d'aujourd'hui

L'Art Scène est un groupe vocal composé d'une quinzaine de chanteuses et chanteurs qui ont une répertoire des années 80. Créé en 2015 sous la houlette d'Aurélie, professeure de chant à Pulversheim, il compte dans ses rangs quelques unes de ses élèves et d'autres interprètes qui se sont rajoutés pour le plaisir de la scène et le partage



L'Art Scène a su mettre de l'ambiance dans la salle des fêtes. Photo L'Aisace/C.W.

d'un vral moment de convivialité avec le public. Au programme de la soirée, des reprises de chanteurs qui à l'époque déplaçaient la foule, dont le groupe ABBA, Boney'M, Goldmann, Mylène Farmer, Le Splendid et d'autres encore.

Les participants, dont quelquesuns s'étaient déguisés pour rester dans l'ambiance de ces années de feu, ont été invités par Art Scène à venir sur la piste de danse pour se dégourdir les jambes au rythme des chansons d'hier et d'aujourd'hui.

Bien servi par une technique sans faille, L'Art Scène a su faire un show avec dynamisme, paillettes et professionnalisme.

C M